

Chapitre 1

L'impact de la crise de 1929 : déséquilibres économiques et sociaux

 Page 41, aide Parcours B – Réaliser une carte mentale

Les conséquences de la crise de 1929 en Amérique latine

→ Consignes

1. Écrivez « la crise économique de 1929 aux États-Unis » au centre.
2. Tracez trois branches depuis ce titre :
 - Les conséquences économiques en Amérique latine ;
 - Les conséquences politiques en Amérique latine ;
 - Les conséquences sociales en Amérique latine.
3. Complétez chaque branche avec des informations extraites des documents.

→ Conseils

Étape 1 – Comprendre le travail qui vous est demandé

Le but est de construire une carte mentale afin de vous permettre de bien visualiser dans le cas présent l'impact de la crise de 1929 sur les pays d'Amérique latine.

Étape 2 – Comprendre les trois axes de la carte mentale.

Il s'agit d'identifier les conséquences de la crise d'un point de vue politique (changement de régime, nouveau dirigeant), économique (indicateurs économiques sur la croissance) et social (impact sur la société urbaine/rurale, monde du travail).

Étape 3 – Extraire les informations des documents.

Il s'agit d'identifier dans les documents les informations vous permettant de compléter chaque branche.

Le document IV est le plus complet et fournit des éléments pour les trois branches alors que les documents 1, 2 et 3 n'apportent des informations que pour une seule branche chacun.

Étape 4 – Compléter chaque branche avec les informations extraites des documents.